



◀息の合った流れ  
作業は、すばらしいの一言！

地域のニュースは  
企画調整係へ。  
(☎65・1085)



### 救急袋作成・配布 平山1・2区福祉会

今回が4回目となる平山区での救急袋作成が6月18日、平山研修所で行われました。この救急袋の作成は平山1・2区福祉会(37名)によるものです。

材料となる布切れは、様々な所から集めておいたもので、柄もいろいろなものがあります。出来上がった救急袋は9月頃に、同区に住む65歳以上の約250人に配布される予定です。



▲袋の中には、保険証のほか  
に、かかりつけの病院などを  
記したカードも入っており、  
万が一のときでも安心です。



私たちも共に

### 街頭宣伝活動 7月2日

「社会を明るくする運動大会(以下、社明大会)」が桂川町住民センターで開催された日、ボランティア団体の「豊かな老後を考える会(会長 山田幸雄さん)」が、社明大会の街頭宣伝に参加されました。

「様々な団体の取り組みに参加することで、自分自身への啓発も行っています」と、山田さん。

飛び入り参加もありました

### 互幸会演芸大会



カラオケや舞踊など、幅広い演芸が繰り広げられた互幸会演芸大会が7月12日、住民センターで盛大に開催されました。最後は全員で「桂川よかたい音頭」。どの演芸にも、惜しみない声援や拍手が送られていました。

